

学校法人帯広葵学園

認定こども園 帯広の森幼稚園



令和4年度

園長便り

No.5

令和4年6月9日

園長:久永 恵子

食育

テーマ

「食べるって大切なんだ!」
～食べ物の種類と役割を知ろう～

5月26日(木),まつもと薬局の管理栄養士の三木さんをお招きして,年長さんの食育を行いました。

栄養は,3つの食品群「赤・黄・緑」をバランス良くとることが大事です。赤(魚・肉・乳製品など)は血や肉を作り,黄(穀物類・いも類,糖・油など)はエネルギー源になる主食で,緑(野菜・果物など)は身体の調子を整えます。こうした内容のお話を,

園児さんたちに,絵本でキャラクターを紹介しながらわかりやすく教えていただきました。学習のまとめでは,いろいろな食品カードをつかって,三大栄養素の仕分けゲームを楽しみました。

食育も教育です。子供達が、「食」やへの興味関心をもつきっかけになるといいですね。



今週のきらり

親子遠足が延期・中止になった日の子供達の様子です!



年少組… アンパンマンバスケットやバランス平均台で遊びました。



年中組… 親子でやる予定だったゲームをお友達や先生と楽しみました。



美味しいお弁当と,楽しいゲームで過ごしました!!

年長組… ホールで大きな輪になってみんなでお弁当を食べました。

ふれあい動物園



6月3日(金),年長さんが帯広動物園で「ふれあい動物園」を体験してきました。

～自然との関わり・生命尊重～

動植物との触れ合いは、幼稚園教育が目指す「自然との関わり・生命尊重」の領域・内容になります。

子供達にとって、身近な動物との出会いや触れ合いは、生命の不思議さに気付き、動物への接し方を考え、命あるものとしていたわり、大切にする気持ちをもって関わるようになります。



7月21日・22日に予定していた「お泊まり会」は、昨年同様、
～年長最後の夏、あつまれ!いっしょにあそぼうよ!!わくわく会～として実施します。

園には泊まらず、21日(木)のみの実施で、降園は20時頃を予定しています。
(園内では陽性者等がまだ散見していることや、現時点で帯広市のコロナ禍における
ガイドラインに変更がなく、葵学園の方針と系列の幼稚園とも共通の対応であることを
ご理解頂きますようお願い申し上げます。)

詳細は、「わくわく会特集号」でお知らせいたします。

目指せ! 幼稚園の先生 (6月6日~24日まで大谷短大の教育実習生が勉強中!)



帯広の森幼稚園の印象は?

- ・子供達はとてもぎやかで明るく、活発な印象があります。
- ・先生方は皆優しく、何でも教えてくれます。



将来どんな先生になりたい?

- ・明るく元気で、皆から信頼される先生になります。

帯広の森幼稚園の印象は?

- ・子供達はとても元気で、活気に溢れている明るい印象です。
- ・先生方も明るく、何でも丁寧に教えてくれます。

将来どんな先生になりたい?

- ・子供達と共に成長していく先生になります。

将来の夢は
幼稚園の先生!

ニューフェイス紹介(6月採用) よろしくお願ひします!



はじめまして、菅千鶴子です。 午後の預かり保育を担当します。

子供が大好きです。先生方と協力して、預かり保育をサポートしていきます。
どうぞよろしくお願ひします。



はじめまして、谷原亜華音です。 給食調理を担当します。

お料理が大好きです。ベテランスタッフさんたちと協力して美味しい給食を作
るお手伝いをしていきますので、どうぞよろしくお願ひします。